
In questi giorni mi hanno spesso fatto una richiesta riguardo a come investire i propri soldi in 
questo periodo particolarmente turbolento e come proteggersi da eventuali altri lock-down e 
cose simili.  
 
Stavo giusto preparando la scaletta degli argomenti su come proteggersi economicamente nel 
prossimo futuro quando mi sono accorto che i consigli che stavo fornendo potrebbero non 
essere capiti. O meglio, molti potrebbero giudicarli esagerati, e quindi mi avrebbero bombardato 
di domande sul perché dico di fare così e non colà, e cose simili.  
 
Allora ho deciso di creare due video preliminari in cui cerco di inquadrare la situazione attuale. 
In realtà è su quello che personalmente credo possa essere la situazione attuale, visto e 
considerato che la verità difficilmente si saprà in tempo utile. I consigli dei prossimi video 
saranno una naturale conseguenza di ciò che penso stia accadendo, e quindi poi vedrete che 
hanno un senso logico! Bene, in questo primo video parlerò del covid in modo un po' 
complottistico, motivo per cui l'ho intitolato fanta-covid. 
 
In questi mesi avrete sicuramente notato come ci siano interpretazioni molto diverse sulla 
pericolosità o meno di questo covid-19. C'è chi dice che è pericolosissimo e chi dice che è un 
comune raffreddore, così come chi dice che è un influenza un po' più aggressiva e nulla più, e 
altri che invece dicono che manco esiste! 
 
Strano che ci sia tutta questa differenza di interpretazioni per un qualcosa che teoricamente sta 
coinvolgendo l'intera umanità. Tra l'altro, non aiutano nemmeno i virologi ha sbrogliare la 
matassa, visto e considerato che anche loro sono fortemente in disaccordo sugli effetti e sulla 
natura di questo virus. Secondo me, l'unica cosa che può giustificare queste opinioni così 
fortemente divergenti è che ci sono in circolazione diversi virus a cui stiamo dando lo stesso 
nome. Ognuno di questi virus ha un comportamento e delle caratteristiche proprie particolari, 
che possono avere effetti notevolmente differenti quando attecchiscono nel corpo umano.  
 
Tuttavia, se fossero veramente diversi virus che stanno circolando contemporaneamente, molte 
persone dovrebbero potersi infettarsi con più di questi virus simultaneamente, invece sembra 
che ci si infetti con uno solo per volta. Chi se ne è presi due, i cosiddetti recidivi, ha prima finito 
il processo con il primo virus e, successivamente, dopo un po' di tempo, si è infettato con un 
secondo virus che addirittura portava con sé degli effetti aggravati rispetto alla prima volta. 
 
Anche questa cosa è strana... Teoricamente, o ti infetti con il virus e ti doti di immunità naturale 
e il secondo virus non dovrebbe poi infettarti; oppure, se sono virus totalmente diversi dovresti 
poterti beccare anche più di un virus contemporaneamente, in quanto ognuno procede per la 
sua strada senza guardare cosa fa l'altro virus. 
  



A questo punto ho indossato i miei panni di pianificatore di strategie e ho fatto quello che in 
gergo si chiama retro-ingegneria strategica. Sarebbe, in pratica, la tecnica atta a scoprire le 
strategie di un nemico o un rivale e cercare di capire dove voglia andare a parare per poi 
pianificare le giuste contromosse. Quando si vuole “sgamare” la strategia di qualcuno occorre 
avere la capacità di vedere un problema con “un’inquadratura” più ampia.  
 
Cioè, la gente tendenzialmente osserva gli eventi da un angolo molto ristretto frutto 
dell'osservazione di ciò che gli capita intorno. Questo, però, ti fa vedere solo un aspetto della 
strategia, e quindi riesci a intuire solo un aspetto tattico o addirittura una singola mossa. 
 
Per capire l'intera strategia devi, invece, fare come se fossi un drone che sollevandosi da terra ti 
permette, via via che prendi quota, di vedere l'intera scena e non solo una singola inquadratura 
stretta. Logico che mano a mano che vedi l'intera scena perdi il controllo sui dettagli, tuttavia 
riesci a farti un'idea complessiva di ciò che sta accadendo nel complessivo. Partendo da queste 
considerazioni faccio una proiezione all'indietro delle varie informazioni che conosciamo sui 
virus che prendono il nome di covid-19, per vedere se hanno qualcosa in comune o meno. 
 
Bene, il fatto che nessuno si infetti con più virus contemporaneamente mi fa pensare, che il 
covid-19, in realtà è formato da più virus in cui gran parte del codice genetico è in comune. 
Quindi ci sono, in pratica, più ceppi dello stesso virus.  
 
Avendo gran parte del codice genetico in comune, se ti entra in corpo un ceppo, un altro ceppo 
non può entrare perché il tuo corpo è già impegnato con ceppo che si trova già dentro! Il 
secondo ceppo deve quindi aspettare il decorso della sintomatologia del primo ceppo, e 
attendere che, in un certo qual senso, esca dal tuo corpo o finisca il suo “lavoro” lasciando lo 
spazio libero per permettere di attecchire con il nuovo ceppo. Magari a molti potrà sembrare 
strana questa cosa, ma in realtà è estremamente comune. 
 
Il normale virus influenzale, ad esempio, si comporta proprio così: ogni anno arriva un ceppo 
nuovo ed entra dentro il nostro organismo infettandoci. I virus dell'influenza sono tutti molto 
simili tra di loro ma cambiano per qualche gene che muta da un anno all'altro. 
 
Questo fa si che ogni anno si viene a creare un ceppo diverso dell'influenza, e questo fa sì che 
teoricamente puoi prenderti l'influenza ogni anno. Tuttavia, nessuno so prende mai due 
influenze contemporaneamente di due ceppi differenti, anche se in alcuni mesi dell'anno ci sono 
in circolazione sia il vecchio ceppo che quello nuovo. 
 
Inoltre, un'altra cosa da considerare è che, il fatto che ci sia questa mutazione annuale 
comporta che il vaccino influenzale cambia ogni anno e non si può creare un vaccino che non ti 
fa prendere l'influenza definitivamente...  
  



Questo significa anche, che nel caso qualcuno dice che il vaccino per il covid è pronto, in realtà, 
sarà solo il primo di una serie infinita di vaccini che dovremmo poi fare ogni anno per andare 
appresso alla mutazione annuale del virus! Quindi, la mia impressione è che questo covid si 
comporta esattamente come l'influenza stagionale con la differenza che sembrano esserci più 
ceppi circolanti contemporaneamente, invece che uno nuovo ogni anno! 
 
A questo punto, esattamente come ho fatto io con un'osservazione logica, anche altri si sono 
accorti che sembrano esserci ceppi diversi in circolazione  contemporaneamente. 
 
Siccome un virus, normalmente, impiega un anno per fare una singola mutazione ma esso è in 
circolazione solo da pochi mesi, allora qualche virologo ha ipotizzato che il covid-19 è un virus, 
che per qualche motivo muta in modo estremamente rapido tanto da aver creato più ceppi in 
pochi mesi e generato l'effetto contemporaneità dei ceppi. 
 
Per la maggior parte dei virologi, però, non ha senso che il virus muti così rapidamente, e si è 
quindi orientata verso un virus unico, quindi un singolo ceppo, ma che colpisce differentemente 
le persone in base alla loro personale genetica o alle loro patologie preesistenti. 
 
Benché non ho fatto nessuno studio virologico o di biologia, quindi le mie sono solo 
supposizioni di logica, secondo me entrambe le categorie di virologi stanno sbagliando. 
 
Ma, giusto per precisarlo: non è che stiano sbagliando per incompetenza, che sicuramente è 
1000 volte superiore alle mie nel campo biologico, ma perché stanno valutando il tutto da un 
angolo di visione troppo stretto e più avanti nel video capirete cosa intendo. 
 
Secondo me, le spiegazioni più plausibili che possiamo fare sono due: la prima è che i vari 
ceppi abbiano iniziato a circolare contemporaneamente e ancora, nessuno di questi ceppi è, in 
realtà, mutato... La seconda spiegazione potrebbe essere quella che questo particolare 
covid-19 è già da diversi anni che in realtà sta circolando tra la gente ma solo la mutazione 
annuale del 2019 ha preso una caratteristica potenzialmente mortale. 
 
Il problema è, che dalle analisi sui virus isolati nei pazienti non sembra che siano stati trovati 
ceppi risalenti a prima di settembre/ottobre del 2019. 
 
Ricordate tutta quella storia sul paziente zero che cercavano a marzo? Bene, quando facevano 
queste ricerche cercavano di capire qual era il più antico in circolazione e nessuno aveva più di 
5 o 6 mesi. Se ne avessero trovato uno che circolava da due o più anni lo avrebbero 
individuato. Questo significa che i vari ceppi del covid hanno iniziato a circolare 
contemporaneamente nel mese di ottobre circa, almeno qua in Italia. 
 
Magari in Cina, da dove sembra essere partito il tutto, potrebbe aver iniziato a girare anche a 
settembre o addirittura qualcuno dice ad agosto, ma difficilmente il virus è in circolazione da 
prima di agosto, perché, con gli spostamenti che la gente normalmente effettua giornalmente in 



tutto il pianeta, si sarebbe sparso velocemente ovunque in pochi mesi. Quindi, riassumendo, 
usando la logica possiamo presupporre che esistono diversi ceppi del covid-19 e che sono 
usciti fuori tutti contemporaneamente o quasi.  
 
Ciò significa che il covid-19 non è un virus che si è propagato in modo naturale, ma è 
fuoriuscito, per un incidente o di proposito, da un laboratorio.  
 
Questo perché, l'unico punto in cui più ceppi possono svilupparsi contemporaneamente è un 
laboratorio. La fuga dal laboratorio, tra le altre cose, darebbe credito alla teoria circolata 
inizialmente in cui il virus sia fuoriuscito dai laboratori di Wuhan. La differenza con la storia 
ufficiale è che loro parlano di un virus fuoriuscito dai laboratori mentre io penso che siano 
diversi ceppi di un virus fuoriusciti dal laboratorio. 
 
Tuttavia, siccome i ceppi sono diversi, e ceppi diversi si studiano in ambienti separati, questo mi 
fa presupporre che la fuoriuscita del virus non sia accidentale ma fatta di proposito. E' quanto 
meno poco probabile che siano stati fatti contemporaneamente così tanti errori da far fuoriuscire 
diversi virus, tutti nello stesso periodo e tutti per errore... 
 
Bisogna solo stabilire se questi virus sono stati fatti uscire da uno scienziato che ha voluto fare 
un attentato terroristico, magari per inguaiare il partito comunista cinese (quindi parliamo di un 
oppositore politico interno), oppure se introdotto da qualcuno nell'ambiente deliberatamente per 
raggiungere un qualche altro tipo di scopo. 
 
Detto ciò è importante capire quanti ceppi esistono di questo covid-19. A occhio, sentendo la 
sintomatologia dei pazienti infetti in base a ciò che ci dicono i media mi sembra che esistano 3 
differenti ceppi del covid-19.  
 
Un primo ceppo, chiamiamolo covid-19A, è un virus sostanzialmente innocuo che infetta la 
gente non manifestando alcun sintomo (i famosi asintomatici), oppure si manifesta con i sintomi 
lievi di una banale influenza stagionale (come qualche lineetta di febbre, un po' di mal di gola, 
naso che cola e cose simili). Un secondo ceppo, chiamiamolo covid-19B, è un virus 
particolarmente aggressivo e pericoloso, ed è quello che manda la gente in terapia intensiva.  
 
Diciamo, che la gravità degli effetti del ceppo B dipendono dallo stato di salute del malcapitato e 
va da una influenza molto forte che ti stende per diverse settimane, ai casi più gravi di ricovero 
ospedaliero o addirittura in terapia intensiva.  
 
In alcuni casi porta al decesso se il paziente è già gravemente debilitato per altre patologie 
pregresse. Questi due ceppi sono i più comuni, ma personalmente credo ne  esista anche un 
terzo: un ceppo, chiamiamolo covid-19C, che ha la particolarità di essere estremamente veloce 
ed aggressivo contro un paziente che ne viene colpito, ma che a quanto pare permette 
miracolose guarigioni in tempi altrettanto rapidi!  
 



La prima cosa strana di questi tre ceppi è il fatto che non sono diffusi equamente.  
 
Il ceppo A sembra estremamente diffuso, il ceppo B sembra si sia diffuso a macchia di 
leopardo, mentre il ceppo C colpisce singole persone qua e là senza una motivazione 
particolare apparente... Un comportamento del genere, secondo le mia opinione, non ha alcun 
senso e non è possibile che si diffonda in ambiente con queste modalità in modo naturale. Mi 
lancio anch'io a fare la mia tesi complottistica, che tanto va molto di moda nel nostro paese: 
questo strano modo di diffondersi mi fa pensare che il virus viene fatto circolare 
volontariamente, e quindi, il tutto porta ad una sola interpretazione possibile: la famiglia dei 
covid-19 sono un sistema d'arma di tipo militare.  
 
Tralasciamo per il momento il discorso sul covid e analizziamo il funzionamento di un'arma in 
generale. Il primo presupposto di un armamento è quello che il danno o gli effetti dell'arma siano 
pilotabili e gestibili da chi ne fa uso. Non ha alcun senso un arma, immaginate una pistola, che 
tu utilizzi contro un bersaglio ma quando spari il proiettile va dove gli pare oppure parta in 
marcia in dietro e colpisca te.  
 
Quindi un arma deve essere prevedibile nel suo utilizzo in modo da essere utilizzata per 
ottenere il beneficio tattico che si vuole ottenere senza che essa si ritorca contro 
l'utilizzatore. Questo è il motivo per il quale nessuno più utilizzato armi nucleari dopo Hiroshima 
e Nagasaki: all'epoca gli USA erano l'unica nazione ad avere armi nucleari, e quindi avevano il 
controllo degli effetti. Ma nella successiva guerra fredda le armi nucleari le aveva anche il 
nemico e ciò significa che gli effetti dell'utilizzo di un’arma nucleare non erano più controllabili, e 
quindi non si sono più potute utilizzare perché il potenziale e sicuro contrattacco rendeva il loro 
utilizzo non controllabile.  
 
Bene, se qualcuno vuole usare un arma virologica in un attacco deve essere sicuro che 
quest'arma non si ritorca contro di loro! Questo significa, che la sua diffusione e gli effetti 
devono essere controllabili e direzionabili contro un obiettivo prescelto senza che esso possa 
giocare brutti scherzi. 
 
Ma l'unico modo che possa permettere di controllare la diffusione di un virus e che impedisca 
che colpisca la nazione che ha attaccato, è che il ceppo B e C, quelli aggressivi, non siano 
contagiosi o lo siano in un fattore che ne permette facilmente il contenimento nel caso, per 
qualche motivo esso si va a ritorcere contro chi ha effettuato l'attacco.  
 
Per ottenere questo effetto si può procedere mediante la scomposizione del virus in due parti, di 
cui una parte viene creata in modo tale che sia estremamente contagiosa è porti con se gran 
parte del codice genetico, mentre la seconda parte del codice genetico del virus si sparge in 
qualche modo nelle zone obiettivo, aspettando che poi si vada ad unirsi con la prima parte 
generando gli effetti voluti.  
 
  



Mi spiego meglio con un esempio: secondo me, nel mese di agosto hanno deliberatamente fatto 
circolare il primo pezzo del codice genetico del virus, quello che ho prima chiamato covid-19A, 
che è asintomatico o presenta sintomi lievi, ma che è estremamente contagioso.  
 
Lo scopo di questo virus è contagiare quante più persone possibili nel mondo senza che essi se 
ne accorgano e scatti l'allarme o il panico. Non dimostrando nessun particolare sintomo grave o 
preoccupante nessuno è intervenuto e il virus ha attecchito su un sacco di persone. Diciamo, 
che in 7/8 mesi può infettare circa il 70% della popolazione mondiale. Il resto della popolazione, 
invece, non si infetta in quanto, arrivati al 70% di copertura si avvia automaticamente quella che 
in gergo chiamano immunità di gregge.  
 
Lo scopo di contagiare tutti con questo ceppo apparentemente inutile a livello militare è quello di 
attivarlo in una fase successiva, quando devono sferrare l'attacco! Quindi stiamo parlando di un 
virus che non ha sintomatologia ma che eventualmente deve possedere una specie di 
interruttore, che permette attivarlo in determinate zone quando questo diventa utile per la 
strategia di chi vuole attaccare. Questo spiegherebbe come mai si trovano in giro così tanti 
infetti asintomatici.  
 
Inoltre, ad un certo punto, dopo l'incubazione si ritorna ad essere negativi e potenzialmente 
potremmo già essere tutti con il ceppo A dormiente nel nostro organismo senza essercene 
neppure accorti! 
 
In un certo qual senso, il funzionamento sarebbe pressapoco come nella serie tv “The walking 
dead”... (Chi è appassionato della serie mi capirà immediatamente). 
 
In pratica, nella serie tv si viene a scoprire che tutti gli abitanti della terra sono infettati con un 
virus ma nessuno lo sapeva perché non aveva sintomatologie. Poi, ad un certo punto il virus per 
qualche motivo si è attivato ovunque contemporaneamente, e da quel momento in poi tutte le 
persone che morivano iniziavano a resuscitare con funzioni vitali minime e a comportarsi come 
zombie.  
 
Ritorniamo adesso al nostro covid-19.  
 
Se noi abbiamo già in circolazione il ceppo A, che ho ipotizzato essere una prima parte del 
codice genetico del virus, quando andiamo a spargere il ceppo B con la parte rimanente del 
codice, esso non può più diffondersi in modo incontrollato perché siamo già vicini all'immunità di 
gregge.  
 
Quindi il ceppo B attecchisce velocemente nel soggetto che è già venuto a contatto con il ceppo 
A ma difficilmente può contagiare altri in modo incontrollato. Si ottiene, quindi, un'arma che non 
può scappare dalle mani.  



A questo punto, il ceppo B, o meglio, la seconda parte del codice genetico che produce i sintomi 
gravi può essere utilizzata nelle zone che si vogliono colpire. Magari spargendo il virus 
mediante l'acquedotto o con un aerosol. Questo sistema di funzionamento spiegherebbe un 
sacco di cose che altrimenti non avrebbero spiegazione logica... 
 
Per prima cosa i contagi aggressivi sono avvenuti in zone geografiche decisamente ridotte e 
non si sono sparsi per tutto il territorio.  
 
In Italia, per esempio, ha colpito giusto le zone più industrializzate della nazione, ma non ha 
quasi avuto effetti nel resto del territorio.  
 
Inizialmente si credeva fosse per l'inquinamento, ma all'estero questo particolare non ha avuto 
influenza sulla diffusione del ceppo B. Altri hanno anche pensato ad un'attivazione mediante la 
copertura del 5g, ma anche in questo caso non aveva senso visto che si è sviluppato anche in 
zone del mondo non coperte da antenne. 
 
Un’altra cosa che non ha spiegazione logica è quella situazione che si è venuta a creare 
quando il governo ha fatto l'errore comunicativo provocando la grande fuga da Milano. Benché 
ci fu lo spostamento di decine e decine di migliaia di persone verso sud, nelle settimane 
successive, al sud, non sono aumentati i contagi...  
 
Continuavano però ad aumentare al nord. Cosa che fa pensare che al nord ci fosse un 
elemento catalizzante del virus. 
 
Quindi, questo mi fa pensare che chi ha voluto attaccare il territorio italiano non aveva alcun 
interesse ad attivare la parte aggressiva al sud ma era interessato a colpire solo Lombardia, 
Veneto e poche altre province industriali. La stessa cosa è avvenuta all'estero, dove sono stati 
colpiti specifici punti strategici delle varie nazioni mentre altre non erano quasi per nulla 
coinvolte, e alcune nazioni non erano coinvolte per nulla... 
 
Inoltre, il contagio non si è diramato in modo casuale per tutto il pianeta, ma ha colpito con una 
cadenza innaturale alcune nazioni e successivamente si è spostato in altre nazioni, poi in altre 
ancora, e così via.  
 
Pure questo comportamento non è normale, ma sembra anzi, qualcosa di voluto.. 
 
Tralasciamo però i motivi per il quale abbiano attaccato determinate zone invece che altre e 
continuiamo la disamina sul covid. Lo strano comportamento di questo virus ha allarmato diversi 
eserciti in tutto il pianeta. Non è un caso, secondo me, che quando a marzo sono arrivati i russi 
in Italia hanno portato con se tutta una serie di attrezzature di analisi ambientale molto 
sofisticate il cui obiettivo, secondo me, era quello di studiare i ceppi del virus e lo strano modo di 
colpire la popolazione.  
 



E' evidente, che tutto ciò che io ho pensato per i fatti miei lo hanno pensato pure i russi, i quali 
saranno giunti alla conclusione che questo virus sembra comportarsi come un'arma. A questo 
punto hanno portato con se scienziati e attrezzature il cui scopo era capire come funzionasse 
esattamente quest'arma. 
 
Inoltre, il fatto che essi hanno attraversato la nazione senza che gli americani avessero nulla da 
ridire, e non dimentichiamoci che teoricamente per un paese nato la Russia è considerata una 
nazione nemica, mi fa presupporre che abbiano avuto il permesso dagli USA, probabilmente in 
cambio di una copia dei risultati. Questo mi fa pensare anche, che anche gli strateghi militari 
americani sono poco convinti della naturalità e dalla casualità del covid-19 e anche loro 
pensano sia un arma ed evidentemente non pensano sia di origine russa... 
 
Non dimentichiamoci, inoltre, che poco fa ho detto che probabilmente esiste anche un ceppo C 
estremamente veloce e che colpisce singoli individui. 
 
L'impressione, è che questo ceppo C sia un altro diverso mattoncino genetico del virus che 
viene somministrato solo ad alcune persone per eliminarle in modo chirurgico.  
 
Magari gli viene messo in una pietanza o in una bevanda, e poi ingerendolo il malcapitato 
finisce prontamente al reparto di rianimazione. Tuttavia, un ceppo simile sarebbe estremamente 
pericoloso se per qualche mutazione spontanea iniziasse a diffondersi autonomamente.  
 
Ricordate il discorso che un’arma deve essere gestibile? Bene, questo mi fa presupporre, che di 
tale ceppo letale deve esistere anche un antidoto che eventualmente può essere fornito a quelle 
persone che devono essere salvate.  
 
Una cosa a cui io ho fatto caso, per esempio, è che questo ceppo C ha colpito dei politici 
influenti che non si stavano piegando ad una certa prassi internazionale. A questo punto, ho 
come l'impressione quindi, che qualcuno gli abbia somministrato di proposito il ceppo C per farli 
finire in terapia intensiva: vedesi ad esempio Boris Johnson e Bolsonaro. 
 
La cosa strana, però, è che dopo nemmeno tre giorni questi escono dalle terapie intensive e 
rilasciano tranquillamente interviste. E' Strano perché, chi finisce in terapia intensiva, 
normalmente, sta così male, anche per via dei sedativi che vengono utilizzati, che impiega 
settimane a riprendersi, mentre loro sembravano non aver avuto nessun problema!.. 
 
Ma allora come mai erano in terapia intensiva?  
 
La mia opinione e che gli hanno somministrato il ceppo C e poi sono andati da loro a ricattarli 
dicendogli: o fai questo e quello, oppure non ti diamo l'antidoto e sei morto!  
 
A questo punto mi sembra che il quadro complottista, adesso, si stia delineando perfettamente 
rispetto a quello che sta accadendo... 



 
Siamo, secondo la mia opinione, in presenza di un attacco deliberato, avviato mediante la 
diffusione di un ceppo A incompleto ed innocuo ed il cui scopo e diffondersi su quante più 
persone possibili e rimanere dormiente. A questo punto, hanno utilizzato un ceppo B, che è una 
parte di codice genetico del virus che si attacca geneticamente al ceppo A e lo fa diventare 
molto aggressivo. Tuttavia questo ceppo B non è particolarmente contagioso e rimane in 
circolazione solo nelle zone dove viene volontariamente liberato nell'ambiente. 
 
Lo scopo di questo ceppo B potrebbe essere quello di indebolire economicamente e 
socialmente le varie nazioni che per qualche motivo si vogliono colpire al fine di portare avanti 
una strategia di attacco desiderata.  
 
Chi siano le nazioni da colpire e le zone da colpire sono scelte in base ad una strategia, che chi 
porta avanti l'attacco ha pianificato per raggiungere uno specifico scopo finale. Poi ne esiste un 
terzo tipo che è mortale ma che quasi sicuramente presenta un antidoto per proteggere chi 
porta avanti il piano di aggressione. Queste tre considerazioni spiegano tutti gli strani 
comportamenti del virus nel mondo, così come le differenti interpretazione di diversi virologi, 
nonché i comportamenti apparentemente senza senso di molti politici. 
 
Ma siccome questo è un video che ho anticipato essere di tipo complottista, voglio lanciarmi in 
un ipotesi “pazza”: che cosa accadrebbe se l'aggressore decidesse di utilizzare a tappeto il 
ceppo C senza dare l'antidoto a nessuno? 
 
Quello che accadrebbe è che morirebbe il 70% della popolazione mondiale, tanto quanto quelli 
che hanno preso il ceppo A dormiente, e ciò rientrerebbe perfettamente nel piano di riduzione 
numerica dell'umanità! Ovviamente l'élite si inietterebbe immediatamente l'antidoto e rimarrebbe 
protetta dagli effetti del ceppo C. 
 
Resta adesso da capire chi c'è dietro a questo attacco. 
 
Così di prima acchito sembrerebbe la Cina, ma secondo me è qualcosa di organizzato a livello 
trasversale da molte nazioni. In realtà non sembra l'attacco di una nazione alle altre ma di una 
parte politica di tante nazioni contro le popolazioni o le altre fazioni politiche. 
 
Se fosse l'attacco di una singola nazione contro il resto del mondo, fossero anche i cinesi, le 
altre nazioni li andrebbero ad aprire come cozze! Deve quindi essere qualcosa in cui non vi è 
una nazione o un gruppo di nazioni contro altre nazioni, ma per forza qualcosa di trasversale a 
livello mondiale. Infatti, se le mie considerazioni complottistiche sono corrette, per la buona 
riuscita dell'attacco occorre che le nazioni obiettivo siano collaborative e aiutino attivamente il 
processo di diffusione del virus nel suo ceppo A. Ad esempio organizzando degli 
assembramenti di molte persone dicendo che non c'è nessun pericolo... 
 
  



Inoltre, dopo che si è agevolata la diffusione del ceppo A serve che vengano prese determinate 
decisioni quando viene poi sparso il ceppo B, come effettuare i lock-down, far fare i 
distanziamenti sociali e quant'altro. Se così non fosse, il ceppo A potrebbe non avere il tempo di 
diffondersi e rischia di raggiungere troppe poche persone. Il ceppo B, per produrre effetti 
economici e sociali, necessita che i governi chiudano economicamente la nazione, altrimenti ci 
sarebbe solo un alta moria di persone anziane, ma senza “sconquassare” socialmente la 
nazione, e quindi l'attacco non produrrebbe gli effetti sociali ed economici voluti.  
 
Ergo, l'idea pazza che mi sono fatto è che questo attacco sia stato pianificato da molte nazioni 
che hanno utilizzato la Cina per avviare il processo e avere un territorio dove poter 
sperimentarne gli effetti su un campione controllato di persone. Probabilmente hanno deciso di 
fare il beta testing su Wuhan in quanto lì c'erano i giochi militari di atletica e questo ha 
permesso di far diffondere il ceppo A per tutto il mondo molto velocemente. 
 
Poi hanno sparso il ceppo B in quella città, che essendo quella di origine aveva già raggiunto la 
sua immunità di gregge al ceppo A, e così hanno potuto studiare gli effetti del ceppo B su un 
campione numericamente valido di persone ma geograficamente controllato, e messo appunto 
le eventuali misure di contenimento e quant'altro.  
 
Hanno poi usato anche il ceppo C sugli oppositori politici e sugli scienziati che per primi hanno 
dato l'allarme. Ricorderete il medico cinese morto immediatamente dopo che esso diede 
l'allarme dopo pochissimi giorni. 
 
Finito la fase di beta-test tra dicembre e gennaio, hanno raccolto i dati che gli servivano e hanno 
poi avviato il tutto su scala globale colpendo dapprima l'Italia, il Giappone, l'Iran e la Corea del 
sud. Successivamente hanno colpito via via le altre nazioni. 
 
Rimane adesso da capire che cosa vogliano ottenere da un simile attacco biologico.  
 
A questo cercherò di rispondere con il prossimo video, ma nel frattempo mi piacerebbe sapere 
la tua opinione.  
 
Pensi sia pazzo? Oppure può essere che ci sia andato vicino?  
 
Per questo video è tutto. Spero che il mio excursus complottistico, ti sia stato di gradimento. Ci 
risentiamo tra qualche giorno.  
 
 

- 
FONTE: “Investire Da Zero” YTB. 

youtube.com/watch?v=-Ap40Wftj8w  

https://youtu.be/-Ap40Wftj8w


il VIRUS SOFT, come lo chiamo io, è semplicemente quello di cui parla il Premio Nobel Montagneu: è il 
VIRUS dell'AIDS reso più Debole, come dice lui, unito in Laboratorio con un altro che non mi Ricordo. 

 
Nel nostro circolo di Amici, ce ne siamo Accorti tra di Noi, commentando le nostre rispettive esperienze. 
(Aggiungo che, se non ci CENSURASSERO SEMPRE, IL POPOLINO come lo Chiamano, avrebbe già 

svelato la cosa da un po'..). 
 

Non siamo così SCEMI; il Problema, è che CI CENSURANO!!! 
 

Io personalmente, me ne sono Accorta da Agosto 2019 che qualcosa "non quadrava"... 
 

In pratica: in tutta la mia Vita non avevo MAI sofferto di Dolore del Mestruo; e, da Agosto proprio, ho 
cominciato a Patirne... 

 
Col senno di poi, e ascoltando Montagneu, ho Capito che tutto QUADRAVA... 

 
In quanto, quello che fa l'AIDS, è Appunto.. ABBASSARE LE DIFESE IMMUNITARIE!... 

 
Pertanto, ascoltando le Testimonianze pure dei miei Amici, siamo Convenuti che: UN VIRUS è SOFT, è 
nell'ARIA, e ce l'Abbiamo ormai TUTTI. Mentre, un Altro, da' una Sintomatologia proprio DIVERSA, ed è 

Probabilmente legato al 5G. 
 

IL VIRUS FORTE, può essere Combattuto Solo con una Coperta Orgonica, una Gabbia di FARADY. O 
aggeggi simili. 

 
Mentre, quello SOFT, basta Alzare le Nostre Naturali DIFESE; con Spremute, Succhi di Carote freschi, 

Vitamina C in Polvere (Ascorbato) mischiata a Potassio Bicarbonato; Teh Verde... etc. 
 

Che poi, ci sia anche un Terzo Virus, questo non lo so... Tutto può essere, se Siamo in mezzo ad una 
Guerra Batteriologica.. certo. 

 
Comunque; che il VIRUS (SOFT) stia nell'ARIA, è ASSODATO anche dallo Studio che Parlava appunto 

del fatto che si trovava nel Pulviscolo Atmosferico (cercatelo in Rete). 
 

IL CHE SPIEGA, COME MAI NELLE ZONE PIU' INQUINATE, COLPISCA DI PIU (semplicemente, 
perché è Presente più Pulviscolo, ossia POLVERI..). 

 
MENTRE, IL VIRUS "FORTE" DICIAMO, quello che da' SINTOMI PIU' GRAVI, è Sicuramente Legato al 

5G, perché i SINTOMI SONO SIMILI, A QUELLI DATI PER LE RADIAZIONI. 
 

(La Gente che.. CADE A TERRA ALL'IMPROVVISO PER STRADA... I POLMONI, che si "Schiacciano" 
su se Stessi, come se ci si Trovasse su un FONDALE marino.. i micro-Trombi;.. etc). 

 
ORA: NON DOVETE PENSARE AL 5G, COME AL 4G... OSSIA: NON è NECESSARIO TROVARSI 

VICINO A UN'ANTENNA.. IL 5G, NON è ALTRO CHE "INTERNET DELLE COSE"... E, LA 
TECNOLOGIA PER CONNETTERE TUTTO, è MOLTO DIVERSA.. . 

 
Sostanzialmente, frega una Cippa ormai, che ci sia o meno un'Antenna vicino a noi, per Funzionare... 



(Pensate, appuntoi, ai Militari nel Deserto, dove non ci sono Antenne, che vengono ugualmente 
"controllati/sorvegliati" monitorati a vista, con questa Tecnologia..). 

 
Nei giorni dei Morti di Bergamo, inoltre, hanno visto (cercate l'Articolo) parecchi AEREI DELLE SCIE 

CHIMICHE sorvolare la Zona, molti più del Solito; e, considerate pure, che ERAVAMO IN PIENO LOCK 
DOWN!! CON I VOLI TURISTICI CHIUSI!!! 

 
Ma, venendo ai Sintomi: IO NON SONO D'ACCORDO CON QUANTO ASSERITO NEL VIDEO. IO 

PENSO, AL CONTRARIO DI TE,  CHE I SINTOMI.. POSSONO INVECE SI', PRESENTARSI ASSIEME, 
O MENO. 

 
Ti faccio un Esempio: Nicola Porro, non aveva Febbre, ma solo i Sintomi tipici del Secondo Virus (quello 
FORTE); che sono: TOSSE SECCA ININTERROTTA.. MANCANZA DEL GUSTO e DELL'OLFATTO... e 

FASTIDIO AGLI OCCHI (Leggera CONGIUNTIVITE). 
 

Questo perché, Nicola Porro (Parole sue) è Vegano, o Vegetariano; insomma: aveva già le DIFESE 
NATURALI ALTE. Per cui, si è Beccato Solo il Secondo Virus (del tipo FORTE) e quello SOFT, su di lui, 

non ha Attecchito più di Tanto.. E POI, è GUARITO. 
 

FACCIO NOTARE anche UN'ALTRA COSA IMPORTANTE. IL VIRUS SOFT, ABBASSA.. QUALSIASI 
MALATTIA O SINTOMO GIA' ESISTENTE... NON PER FORZA, INFLUENZA.. PUO' ESSERE 

QUALSIASI COSA!!!! Voglio dire!! (Come fa l'Aids, appunto..). 
 

QUINDI, è Solamente il VIRUS FORTE, che Provoca (o DEGENERA) L'INFLUENZA. 
 

QUESTO, è IMPORTANTE DA CAPIRE!!!!.. 
 

Ciò spiega, per esempio, perché ci siano stati (sempre nel bergamasco), un'inquietante Aumento del 
Numero di MORTI considerate di Cause "COMUNI", ma comunque "sospette" (di INFARTO, per 

esempio, o altre cose... CERCATE IN RETE!.. Gente CHE CADEVA A TERRA, MORTA DI INFARTO, 
SENZA UNA CAUSA APPARENTE... O, IN PIZZERIA, COLPITO DA UN MALORE, IMPROVVISO... 

TUTTO COSI!..). 
 

TORNANDO AI SINTOMI. 
 

IL VIRUS SOFT, quando colpisce l'INFLUENZA, LA DEGENERA A UN PUNTO TALE, CHE LA 
FEBBRE.. DIVENTA UN FEBBRONE!!!... E, IL CATARRO, VIENE DECUPLICATO!!! ETC. 

 
MENTRE IL VIRUS FORTE, ATTACCA E CORRODE ANCHE I MUSCOLI! E, SOPRATTUTTO, RENDE 

INVALIDI PER META', O ANCHE PIU DI META', I POLMONI... PURE SE SI RIESCE A GUARIRE!.. 
OLTRE A COLPIRE IL GUSTO E L'OLFATTO (OSSIA: TUTTE LE MUCOSE FARINGEE... Da qui, la 

TOSSE..). 
 

in BUONA SOSTANZA: il VIRUS FORTE, LASCIA MEZZI INVALIDI... Anche dei Muscoli.. 
 

TUTTAVIA, è Molto Probabile che, Senza la Combinazione del VIRUS SOFT, NON ARRIVI AD ESSERE 
MORTALE, O INVALIDANTE... (Come spiegato nel Video, forse è un'Arma Divisa a Metà..). 

 



Se questo è Vero, si Capisce come Mai Stiano Facendo di Tutto per Censurare le TERAPIE NATURALI.. 
in quanto, queste, sono in grado di Sconfiggere Efficacemente, almeno il primo VIRUS, quello SOFT. 

 
Una mia Amica ha Avuto la Famiglia Decimata, da questo Virus; per cui, ho Potuto chiederle abbondanti 

Dettagli sui Sintomi e Tutto il resto. 
 

Lei, si è Salvata, perché ha Avuto solo la FORMA SOFT... 
 

E, ha Cominciato a Migliorare, quando ha Seguito il mio Consiglio di Versare ACQUA CALDA su DEI 
LIMONI, prima di Spremerli.. di modo, che fuoriuscisse Anche l'Olio Essenziale della Buccia... e ce l'ha 

Fatta!!! seppur, con enorme FATICA!!! 
 

MA LEI, AVEVA SOLO FEBBRE ("FEBBRONE" DA CAVALLO!). NIENTE TOSSE 
e MOLTO CATARRO.... 

 
MENTRE SUO PADRE, che è MORTO assieme a suo Fratello Maggiore, AVEVA TOSSE, 

ACCARTOCCIAMENTO DEI POLMONI, MUSCOLI FATTI "GELATINA"... etc. 
 

Sua Madre, si è Salvata, ma.. Avendo contratto il VIRUS FORTE, gli sono Rimasti i MUSCOLI 
GELATINOSI... per esempio. E, suo Fratello minore, che sta ancora lottando per la Vita, ha già perso il 

30% del Polmone Destro, e 50% di quello Sinistro... 
 

Significa che, anche se si Salva, Rimarrà per Sempre INVALIDO... 
(tipo, come quando hai un EFISEMA Polmonare, per intenderci..). 

 
DA NOTARE CHE (al Contrario di Nicola Porro)  

ESSI AVEVANO ANCHE LA FEBBRE, il CATARRO, e TUTTO IL RESTO…  
(Che è ciò che mi Fa Credere che si Muoia solo 

 con la Combinazione di TUTTI E DUE..).. 
 

CHIEDETEVI: COME MAI, IN TV o sui Giornali, NON ci PARLANO, DI QUESTE COSE?... 
PERCHE' NON CI PARLANO DEI SINTOMI?? 

 
CHIEDETEVI QUESTO!!!!! 

 
PER LA CONGIUNTIVITE, INVECE: è UN ALTRO SINTOMO DA RADIAZIONE (Così come 
l'Arrossamento o l'infiammazione della PELLE); MA, AGGIUNGO IO, PUO' ESSERE ANCHE 

SEMPLICEMENTE IL FATTO CHE ORA, IL PULVISCOLO ATMOSFERICO (LA POLVERE) PRESENTE 
NELL'ARIA, è PIU' "DURO".. Come se ci Fossero dei Piccoli Pezzettini di Metallo, insomma. PER CUI, 

SE SI STA COL VENTO CONTRO, CI IRRITA SUBITO PER QUESTO MOTIVO QUI... 
 

IO, HO RISOLTO SOLO CON IMPACCHI COMBINATI DI CAMOMILLA, MALVA, MELISSA E TIGLIO. 
OPPURE: UN GIORNO CAMOMILLA, e L'ALTRO GIORNO LATTE INTERO, a temperatura ambiente.. 

 
SPERO DI ESSERVI STATA UTILE! 

 
CIAO!!! -- 

 



FONTE: 
CANALE YTB “Iron di Luca” 

Youtube.com/channel/UC3B2z15-_nfSm5357tPcABQ 

https://www.youtube.com/channel/UC3B2z15-_nfSm5357tPcABQ?disable_polymer=true

